

Einberufung einer Ersatzperson in den Gemeinderat Ötzingen

Das am 09. Juni 2024 in den Gemeinderat Ötzingen gewählte Ratsmitglied Dr. Gudrun Erll hat ihr Mandat aufgrund der vorliegenden Unvereinbarkeit von Amt und Mandat nicht angenommen.

Nach § 45 Kommunalwahlgesetz war eine Ersatzperson einzuberufen.

Bei Mehrheitswahl ist die/der nächste noch nicht berufene Bewerber*in mit der höchsten Stimmenzahl einzuberufen.

Als nächste Ersatzperson mit der höchsten Stimmenzahl, die das Mandat angenommen hat wurde

Frau Martina Diederich festgestellt.

Gemäß § 66 Kommunalwahlordnung gebe ich dies hiermit öffentlich bekannt.

Ötzingen, 19. August 2024

Ansgar Ritz

Vorsitzender des Wahlausschusses und Wahlleiter